

歲月不待(さいげつふたい)



輪島市立門前中学校 2年学年通信 第23号 2019.12.24

★2学期終了★

体育祭、文化祭、道徳の発表、後期生徒会委員会、定期テストや評価テスト、球技大会……。これに加え、日々の授業や部活動など、本当に忙しい日々が続きましたね。途中、「2年生ふわふわしとる。どうしよう……。大丈夫か……」とどれだけ心配したか分かりません。しかし、心配とはよそに期末テストが近づくと、ガラッとクラスの雰囲気も変わり、いつもの落ち着きを取り戻してくれました。その後のテストに向けての取り組みはさすが2年生!!たいへん素晴らしかったです。“努力が報われる”ということを実感した人も多いのではないのでしょうか。

満足のいく2学期を送れた人も、悔いが残る人も、冬休みは今までをリセットするのにとてもよい機会です。新たな気持ちで、3学期を迎えられるよう充実した冬休みにしてください。



敬老会とどろ披露



体育祭 青団



体育祭 赤団



オリオリンピック教室



文化祭

冬休み中の課題や新学期の予定は、冬休みのしおりで確認しましょう。

<最近の様子>



書き初め練習(国語)



調理実習(家庭)



金屏風作り(美術)